



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 012-2014-GR.CAJ/UGEL-CH/D-I.I

Por: Gaby Guevara

Especialistas de la UGEL Chota visitaron a la I.E N° 330 para verificar problemas de infraestructura

Visita se realizó ante la permanente preocupación de los padres de familia por peligro latente con las paredes del ambiente que fueron originados por la humedad.

Especialistas del área de gestión pedagógica de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de Chota, se constituyeron a la comunidad de Silleropata Bajo para verificar los problemas suscitados con la infraestructura del Jardín de Niños N° 330, debido a la humedad y filtraciones de agua que provienen de los agrietamientos del cerro que está muy cercano al jardín.

La Profesora Nancy Sánchez Requejo, Directora del plantel junto con los padres de familia de la comunidad coordinaron con el Director de la escuela primaria para que les facilite los ambientes de la escuela primaria antigua y así los niños no pierdan clases y no estén expuestos al peligro de las paredes afectadas por la humedad.

La profesora María Elena Mendoza Campos, Especialista de Inicial de la UGEL Chota, agradeció al Director de la escuela primaria por haber brindado tres aulas: una para que estudien los niños, un ambiente para la Dirección y uno para almacén.

Además, les indicó a los padres de familia y autoridades de Silleropata Bajo que deben gestionar ante las autoridades provinciales el apoyo con la adquisición de un terreno de 600 metros como mínimo, para construir una nueva infraestructura del jardín de niños o de lo contrario transferir el terreno de la escuela primaria para la construcción de un nuevo jardín.

Se agradece su difusión.
Chota, 10 de abril de 2014.